

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

das erste Halbjahr des laufenden Schuljahres neigt sich dem Ende entgegen.

Am Freitag, 29.01.2021 ist der letzte Schultag und die Winterferien starten. Bis hierher gab es in den zurückliegenden Monaten Höhen und Tiefen, die es gemeinsam zu bewältigen galt.

Für ihre Unterstützung, ihr Verständnis, ihre Hinweise und Vorschläge danke ich ausdrücklich.

Das Ende des ersten Schulhalbjahres gestaltet sich in diesem Jahr anders als gewohnt.

Die Schülerinnen und Schüler der Klasse 10, die sich als Abschlussklassen gemeinsam mit dem Abiturjahrgang im Präsenzunterricht befinden, erhalten ihre Zeugnisse am Freitag, wie gewohnt, in der 4. Unterrichtsstunde. Alle anderen Schülerinnen und Schüler werden ihre Halbjahreszeugnisse ab dem 08. Februar 2021 per Post erhalten

Der 08. Februar ist dann auch der erste Schultag des zweiten Schulhalbjahres 2020/2021.

Die Jahrgangsstufen 10 und 12 werden sich dann wieder im Präsenzunterricht in geteilte Klassen parallel befinden. Alle übrigen werden in Distanz beschult.

Ob es ab dem 15. Februar 2021 eine Öffnung für weitere Klassen geben kann, ist derzeit offen. Wir wünschen uns alle schnellstmöglich den regulären Unterricht im Schulhaus zurück.

Das zweite Schulhalbjahr bringt auch schulorganisatorisch einige Änderungen mit sich.

Sportunterricht ist nur im Freien gestattet. Sollte Indoor wieder gestattet werden, steht uns die Sporthalle in der Ammerländer Straße (Blauer Anker) zur Verfügung. Die nötigen Vorbereitungen sind getätigt.

Auch personell wird es Veränderungen geben. Der Ausfall zweier Französischlehrkräfte wird durch Fachlehrer anderer Schulen kompensiert. Frau Kadasch (De, Ku, Ds) und Herr Freier (Ma, Ch. Re) gehen in den verdienten Ruhestand. Frau Bochon (Ma, Ge) wird unser Team verstärken. Ein Lehrerwechsel wird für verschiedene Lerngruppen unvermeidbar sein.

Eine Bitte vom Schulträger, zeitnah die Anträge für die Schülerbeförderung im Schuljahr 2021/2022 zu stellen, gebe ich gerne an Sie weiter. Die Formulare finden Sie auf den Landkreisseiten oder kontaktieren Sie unser Sekretariat.

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler

ich wünsche im Namen des gesamten Kollegiums und aller Mitarbeiter erholsame Ferientage und einen gesunden Start am 15. Februar.

Herzlichst

Stephan Mordig

26.01.2021